
幸町第一小学校・幸町第四小学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２４年３月１３日発行 

【 第 ２ 号 】       

編集・発行 

幸町第一小学校・ 

幸町第四小学校統合準備会 

２月２４日（金）に、第２回「幸町第一小学校・幸町第四小学校統合準備会」が開催され、

統合準備の状況について協議しました。 

学校の先生方やＰＴＡ代表の方、地域の方の報告などから、平成２５年４月の統合に向け、

着々と準備が進められていることを確認し合いました。 

 

 

○統合に向けた準備の状況について 

学校やＰＴＡ、教育委員会の準備状況に 

   ついて報告されました。 

 

     

 

 

 

＜教育委員会より＞ 

・２５年４月の統合に向けて、スケジュールどおりに統合準備を進めていきます。【企画課】 

・備品整理について、両校とも順調に進めており、感謝します。      【学校財務課】 

・幸町第一小の修繕については、学校と相談しながら行う予定です。    【学校施設課】 

・統合後の教職員の配置については、先行統合地区の実績を踏まえ、対応していきます。 

【教職員課】 

・教育課程のすり合わせ等で、わからないことがあればご相談ください。全面的に支援し 

 ていきます。                              【指導課】 

・保健や給食関係では、新年度に「担当者打合せ会」をもつなど、計画的に準備を進めて 

いきます。                             【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

釼持会長（幸町一小校長） 

第一小も第四小も、学校の物品の

確認等の準備を着々と進めていま

す。また、校内では、来年度の教育

課程等について検討し、ほぼ決定し

ています。２５年４月の統合に向け

て、学校としても、引き継ぎをしっ

かり行っていきたいと思います。 

第２回統合準備会の協議内容議題 

木幡副会長（幸町第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

統合に伴う心配の声が軽減されるよう

に、地域としても精一杯頑張っていきたい

と思います。スムーズに開校できるように

皆様のご協力を切に願います。 

 

永岡副会長（幸町四小校長） 

統合に向けて、委員の方々がご尽力さ

れていることに感謝します。 

現在、第四小の児童数は著しく減尐し

てきています。統合後は、適正規模の中で

ハード面、ソフト面のどちらもそろった教

育環境のもとで、児童が楽しく学校生活を

送れることを願います。 

今後も連携をとりながら、統合に向けて

取り組んでいきたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市役所のホームページの

『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧

ください。 

＜学校より＞ 
（１）学校備品と消耗品について      
    ２５年４月の統合に向けて、第一段階として３月までに行う備品整理等の 

作業を両校の先生方で計画的に進めています。 
（２）第一小の修繕要望 
    統合場所となる第一小の校舎等の修繕箇所について確認し、まとめました。 

今後、教育委員会に要望しながら進めていきます。 
（３）年間行事予定（合同実施）  
   ・児童顔合わせ会 ４／２０（金） 
   ・全校遠足    ５／ ２（水） 
   ・入学説明会   ２／ ６（水） 
（４）校外学習予定（合同実施）     
   ・１年－キッズダム    １０／１２（金） 
   ・２年－千葉市動物公園   ９／１４（金） 
   ・３年－なかやパン     ９／１８（火） 
   ・４年－柏井浄水場     ７／ ２（月） 
       千葉市科学館    １月ごろ 
   ・５年－日産追浜工場    ７月ごろ 
   ・６年－農山村留学     ９／２６（水）～２９（土） 
（５）日課表 
   ２４年度の日課表については、両校でそろえる方向で調整しています。 
   

 

＜今後の予定＞ 
第３回準備会 平成２４年 ６月 

第４回準備会 平成２４年１０月 

第５回準備会 平成２５年 ２月 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

次回の統合準備会は、６月頃に開催

されます。新年度に入っての準備状況等

の報告・協議が行われる予定です。 

＜保護者代表より＞ 

・ＰＴＡの会則等については、第一小に合わせていく方向で進めています。第二段階の第二小との 

 統合の際には、第四小のＰＴＡ関係者も含めてもらい、改めて検討していきたいと思います。 

・第一小ＰＴＡとしては、校舎の修繕と体育館の早期耐震化を強く要望します。 

・第四小ＰＴＡとしては、２４年度新１年生の入学予定者の状況を大変心配しており、今後の教育 

委員会の丁寧な対応を強く要望します。 

 

主な意見・質問等について   

・第一小の修繕等について 

→老朽化に伴う修繕および体育館の耐震補強については、他校と同様に実施していきます。 

統合に伴う修繕ついては、学校と相談しながら進めていきます。（教育委員会） 

・第四小の教員配置等について 

 →新１年生を含め、児童数・学級数に合わせながら、適切に対応していきます。（教育委員会） 


